

responsabilité en ce qui concerne la publication de l'article inqualifiable rédigé par l'anonyme du 302.

Le Conseil Central a profité de l'occasion pour faire remarquer à l'Union typographique Internationale que l'impression — qui est son œuvre — du programme de la Fête du Travail est simplement une horreur typographique.

L'étiquette de l'Union a beau être là et l'auteur de l'article venimeux a beau écrire que cette étiquette est "le symbole d'un travail compétent", ceux qui ont des yeux pour voir répèteront, après le Conseil Central, que le travail des ouvriers du 302 est une horreur typographique.

Et voilà comme quoi il est encore mieux de faire à son ours un brin de toilette que de le vanter à grand renfort d'affirmations mensongères.

Nous espérons que les ouvriers des unions nationales de Québec se souviendront longtemps que, en 1916, les Internationaux confisquèrent à leur profit, presque tout l'espace réservé à la rédaction des articles dans le journal-programme de la Fête du Travail ; ils n'oublieront pas, non plus, du moins nous le souhaitons, que ces gens-là ont la haine tenace, la bile abondante, l'insulte facile et qu'ils n'ont de respect pour rien ni personne ; ils resteront convaincus, enfin — et ce ne sera pas malaisé — que c'est dans les habitudes de l'Internationale d'abuser de la tolérance qu'on lui accorde et de l'hospitalité qu'on lui fournit.

AUBERT DU LAC

LA MAISON DU COMITE REGIONAL QUEBECOIS DE L'A. C. J. C.

Vendredi de la semaine dernière, le Comité régional québécois de l'A. C. J. C. inaugurait, au numéro 25, rue d'Aiguillon, l'immeuble dont il est devenu, depuis quelques mois, l'heureux propriétaire.

Voici comment l'"Action Catholique" parlait, le lendemain, de cette inauguration:

"Nos amis n'ont pas voulu qu'elle eût lieu d'une façon absolument séculière, eux dont l'Association est et veut demeurer essentiellement catholique. Aussi, Sa Grandeur Mgr Roy, aumônier de l'Union régionale, avait-il été prié de bénir solennelle-